

高齢者のみなさん、気を付けて！

給付金などに関する詐欺やトラブル

新型コロナウイルスに関連した国や自治体の給付金や助成金制度に便乗した詐欺などが増えています。あやしい電話などに注意しましょう。



主な詐欺やトラブル事例

- 役場の職員を名乗る人から「申請手続きに必要」と電話があり振り込み操作の指示があった。
- 「申請手続きにマイナンバーカードが必要なので貸して」と電話があった。
- スマホにメールが届き、記載されたアドレスで申請手続きを促された。

「絶対に教えない、渡さない」

役場やその委託業者金融機関などの担当職員をかたり、自宅へ電話やメール、訪問等するケースが多くみられます。

「絶対に教えない、渡さない」心構えが必要です。

「教えない、 渡さない」

- ◎暗証番号
- ◎口座番号
- ◎キャッシュカード
- ◎マイナンバーカード

役場が行うことは 絶対ありません

- ◎ATMの操作をお願いすること
- ◎手数料の振り込みを求めること
- ◎メールを送り、アドレスをクリックして申請手続きを求めること



不安を感じたり「詐欺かも？」と思ったら相談を
警察総合相談窓口 #9110